Reconocen labor ininterrumpida de trabajadores del petróleo

Última actualización: Viernes, 28 Enero 2022 19:33

Visto: 457

Álvaro Álvarez Vergara

Reconocen labor ininterrumpida de trabajadores del petróleo

Última actualización: Viernes, 28 Enero 2022 19:33

Visto: 457

La División Matanzas de la Empresa de Mantenimiento de Petróleo (EMPET),

Reconocen labor ininterrumpida de trabajadores del petróleo

Última actualización: Viernes, 28 Enero 2022 19:33

Visto: 457

perteneciente a la Unión CUPET, reconoció este viernes a sus trabajadores con más de 20 (las mujeres) y 25 años (los hombres) de labor ininterrumpida en el sector.

En acto realizado a propósito de la conmemoración del 169 aniversario del natalicio del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, y el 83 de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), un total de 23 personas recibieron la medalla Ñico López, que otorga el Sindicato Nacional de Energía y Minas.

Con más de 35 años ligado al ramo, Francisco Piloto aseguró sentirse muy contento porque es el premio al esfuerzo realizado durante toda una vida. «Es un trabajo intenso, sabemos la responsabilidad que tenemos para con el país, pues el combustible es la fuerza que nos mueve», enfatizó.

El secretario general del sindicato en la entidad, Faustino Monet Cárdenas, resaltó que el 2021 resultó un año muy complicado, pero se lograron imponer y, sobre todo, sobrecumplir el plan de ventas y utilidades e incluso hicieron muchas obras fuera del territorio matancero, dígase en Mayabeque, Villa Clara y hasta Santiago de Cuba.

«Quiere decir que hubo un esfuerzo grande de nuestros trabajadores porque a pesar de los problemas con la pandemia y en ocasiones de combustible, hemos logrado tener éxito en nuestra labor», concluyó.

Elian González estuvo presente en el acto de reconocimiento a los trabajadores de la División Matanzas de la Empresa de Mantenimiento de Petróleo

Encargada de construir, reparar y dar mantenimiento a las capacidades de almacenamiento de hidrocarburos y sus derivados, la División Matanzas de la EMPET posee un colectivo laboral experimentado y con gran sentido de pertenencia, porque «aman» su trabajo, según las palabras de varios protagonistas.

Reconocen labor ininterrumpida de trabajadores del petróleo Última actualización: Viernes, 28 Enero 2022 19:33

Visto: 457